



Fira Sabadell acoge el congreso reúne a profesionales de toda España

200 expertos asisten al primer Congreso contra la Violencia Doméstica y de género

Este jueves se inaugura el primer Congreso Español contra la Violencia Doméstica y de Género que con el objetivo de «abordar de forma integral» estas situaciones. La intención es analizar la violencia en el ámbito doméstico y también contra las mujeres desde una perspectiva jurídica pero «sin olvidar al resto de profesionales que también intervienen en el tratamiento y erradicación de esta lacra social». El encuentro tendrá lugar en Fira Sabadell y está organizado por el Col·legi d'Advocats de Sabadell en colaboración con la Subcomisión de Violencia de Género del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE). Está previsto que asistan al congreso más de 200 profesionales de diferentes ámbitos que tienen que abordar

situaciones de este tipo. Durante dos días, hasta el viernes, todos los asistentes pondrán en común los protocolos que se activan ante situaciones de violencia. El encuentro responde a «una demanda de los diferentes profesionales que quieren conocer cómo se abordan estos casos y cómo se actúa en diferentes momentos del proceso para mejorar la atención a la víctimas», explica José Miguel García, presidente de la Comisión de Violencia de Género del Col·legi d'Advocats de Sabadell y vocal de la Subcomisión de Violencia sobre la Mujer del CGAE. El programa abordará temas como la justicia gratuita y la violencia doméstica y de género; la violencia en el ámbito familiar; la dependencia emocional e incluso los discursos de odio.

Entre los ponentes invitados al congreso, destacan Pilar Martín, Fiscal de Sala contra la Violencia sobre la Mujer del Tribunal Supremo; Filomena Peláez, abogada y presidenta de la Subcomisión de Violencia contra la Mujer del CGAE, Joan Manel Abril, Magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Catalunya, y Francisco Javier Lara, abogado y Decano del Colegio de Abogados de Málaga. También asistirán médicos forenses, asistentes sociales y miembros de las fuerzas de seguridad. La inauguración irá a cargo del decano del Col·legi d'Advocats de Sabadell, Juan Antonio Cazorla, y de la Secretaria de Estado de Justicia, Carmen Sánchez-Cortés, además de los decanos de los colegios de Zaragoza y Lleida.